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La Retraite d’Eté de Manmin est un festival 
mondial qui attire de nombreuses personnes 
qui aspirent à la grâce. En 2015, elle s’est 
tenue au Centre Deogyusan à Muju, dans la 
Province de Jeonbuk.

Pendant la première soirée, le Pasteur 
Principal, le Dr. Jaerock Lee a dirigé  le 
séminaire basé sur le Psaume 62:12. Il 
a déclaré que le véritable amour était 

accompagné par des actes de vérité, et Dieu 
travaille aujourd’hui au moyen de signes, de 
prodiges et d’œuvres puissantes et démontre 
ainsi Son amour. Il a demandé aux participants 
de découvrir les preuves de l’amour de Dieu 
pendant la retraite comme s’ils jouaient à un 
jeu de chasse au trésor. Il a aussi déclaré qu’ils 
verraient d’innombrables œuvres de Dieu 
pour qui rien n’est impossible.

Le séminaire a été suivi par la Réunion de 
Guérisons Divines, où des puissantes œuvres  
de la puissance de Dieu se sont accomplies. 
Les participants ont ressenti l’amour de Dieu 
qui veut que Ses enfants demeurent dans la 
joie et le bonheur sans maladies et de réaliser 
encore Sa Souveraineté. Beaucoup de gens 
ont été délivrés de maladies diverses telles le 
cancer, zona, cataracte, maladie de la peau, 

diabète, brûlure et mauvaise vision. Plus de 
20 personnes sourdes d’autres pays ont été 
guéries et ont retrouvé leur audition.

Alors qu’une vague de chaleur avait 
envahi tout le pays, il faisait très frais avec 
des brises rafraîchissantes qui soufflaient 
continuellement maintenant une température 
optimale. De merveilleux arcs-en-ciel 
circulaires ont traversé les nuages. Les 

amicales libellules volaient et se posaient 
sur les membres et des étoiles filantes se 
sont montrées aux participants pour qu’ils 
ressentent la puissance et la nature divine de 
Dieu qui a créé les cieux, la terre et tout ce 
qu’ils contiennent avec un grand amour pour 
nous.

Lors de la journée sportive, le second jour, 
bien qu’ils parlent différentes langues et qu’il 
y ait un mélange de beaucoup de nationalités 
différentes, tous étaient joyeusement réunis 
dans le Seigneur. La seconde nuit lors de 
l’adoration et de la louange du Feu de Camp, 
tous ont offert de la reconnaissance à Dieu 

qui leur donne la paix et le bonheur que 
rien sur terre ne pourrait leur donner. Ils ont 
été remplis d’une sincère aspiration pour la 
seconde venue du Seigneur et l’espérance de 
la vie éternelle avec Lui dans les cieux.

La  Ret ra i te  d’Eté  Manmin a  é té 
fréquentée par des gens venant de 27 pays. 

Les événements ont été interprétés en dix 
langues. Donnons toute reconnaissance et 
gloire au Dieu fi dèle qui a travaillé avec des 
œuvres explosives de puissance! Maintenant 
reprenons les preuves de l’amour de Dieu 
au travers des témoignages des membres de 
Corée et d’Outremer (Suite  pages 3 et 4).

Après l’accouche 
ment, mes ligaments 
étaient gonflés et 
j e  r e s s e n t a i s  d e 
l a  d o u l e u r .  L e s 
par t ies  in fec tées 
ont été traitées avec 
du moxa,  mais je 
n’ai pas traité les 
symptômes correctement. Je ne pouvais 
pas plier mes articulations et j’avais mal 
pendant longtemps. Mais après que j’ai 
reçu la prière du Dr. Lee la première nuit, je 
pouvais plier mes genoux et ne ressentais 
aucune douleur. Je suis finalement libre 
d’ostéoporose après 53 ans de souffrances.

             Diaconesse Junghee Park, 
1ère Paroisse Chinoise, Corée du Sud

«J’ai été Libérée d’Ostéoporose 
après 53 ans!»

Il y a trente ans, 
j’ai eu une sténose 
l o m b a i r e  d e  l a 
colonne ver tébrale 
et  cela a causé la 
pa r a l ys ie  d e  m a 
jambe gauche. Je 
ne pouvais pas bien 
marcher. Mais quand 
j’ai assisté à la Retraite 2015, j’ai reçu la 
grâce d’une pleine repentance pendant le 
séminaire du Dr. Jaerock Lee. Pendant 
la Réunion de Guérisons Divines qui a 
suivi, j’ai reçu sa prière. Alors ma jambe 
gauche est devenue normale et j’ai pu bien 
marcher. Alléluia!

                     Lata Augustine, Inde

«Ma Jambe Paralysée est devenue 
Normale! Je Peux Marcher!»

Le 30 Juillet 2015 
j’avais un zona sur le 
côté gauche de mon 
dos. Cela me faisait 
tellement mal que 
je ne pouvais pas 
dormir. Cette douleur 
a continué jusqu’au 
matin du 3 Août. Je 
voulais assister à la retraite, et j’ai donc 
reçu la prière du Dr. Lee pour les malades 
enregistrée sur le système de répondeur 
automatique et j’ai répandu de l’Eau 
Douce de Muan. Alors la douleur avait 
disparu. J’ai aussi reçu sa prière le premier 
soir et j’ai été complètement guérie.

Diaconesse Hyosuk Mun, Eglise 
Manmin de Gwangju, Corée du Sud

«J’ai été Guérie de Zona»

J’avais un taux de 
glucose si élevé que 
je devais prendre 
35 unités d’insuline 
par jour. Après mon 
arr ivée en Corée 
pou r  l a  r e t r a i t e , 
je ne prenais plus 
d’ insu l ine .  Mais 
aucun symptôme anormal ne s’est 
produit. De plus je mangeais tout ce 
que je voulais et je me sentais bien. 
Après que j’ai reçu la prière du Dr. Lee, 
j’ai senti que mon corps et mon cœur 
devenaient propres comme un temps 
nuageux devient clair. Je me suis très 
bien senti.

Frère Victor Velez, Colombie

«J’ai été guérie de Diabète»

▲ Les gens sur le podium ont été guéris de leurs maladies par la prière du Dr. Jaerock Lee et attendent de témoigner de leur guérison pendant la Réunion de Guérisons Divines lors de la 
Retraite d’Eté de Manmin qui s’est tenue en Août 2015 (Petites photos: ceux qui ont témoigné)

«J’ai jeté mes béquilles et je peux 
très bien marcher sans elles!»

«Je me suis levé de ma 
chaise roulante!»

«Je puis entendre maintenant!» «Je vois très bien même 
sans lunettes!»

«Les Œuvres du Saint-Esprit ont 
abondé avec des vents frais»

La Retraite d’Eté de Manmin avec des Gens venant de 27 Pays



Dieu est notre Rémunérateur

Après  avoir  a t te in t  not re  but , 
nous pouvons nous sentir joyeux et 
satisfaits. De plus, nous pouvons 
acquérir la prospérité, la réputation 
et l’autorité. Nous pouvons avoir 
l’espérance pour le ciel et courir 
pour  a t te indre  le  but .  Ceux qui 
croient que Dieu les rémunèrera 
selon leurs œuvres peuvent travailler 
plus dur pour le Seigneur. Alors que 
signifie de croire que Dieu est notre 
rémunérateur?

1. Nous croyons la Parole de 
Dieu et Ses promesses dans la 
Bible

Dieu a conduit les Israélites hors 
d’Egypte de manière à les conduire 
vers Canaan, le pays où coulent le lait 
et le miel.

À ce moment, Moïse, le dirigeant de 
l’Exode a envoyé douze espions pour 
espionner le pays de Canaan. C’était 
en effet un pays où coulaient le lait et 
le miel comme Dieu l’avait dit. Une 
simple grappe de raisins produite dans 
le pays était tellement grande qu’il 
fallait la porter sur un bâton, par deux 
hommes.

En ce temps-là, dix des espions, en 
dehors de Josué et Caleb, ont eu peur 
des habitants qui semblaient forts. Ils 
n’ont pas cru à la promesse de Dieu 
et ont fait des remarques négatives 
devant les Israélites. Après les avoir 
écoutés, les Israélites ont aussi perdu 
leur foi dans la Parole de Dieu disant 
qu’Il les conduirait en Canaan. Ils ont 
perdu leur espérance d’une vie bénie 
en Canaan. Alors, ils ont commencé 
à murmurer contre Dieu et Moïse. 
Dieu avait protégé les Israélites avec 

des colonnes de nuées et de feu, les 
a fait boire de l’eau sortant d’un 
rocher quand ils avaient soif et les a 
nourris avec de la manne et des cailles 
lorsqu’ils avaient faim. Malgré tout 
cela, ils n’avaient pas foi en Dieu.

Mais Josué et Caleb n’étaient pas 
comme eux et dans Nombres 14:7-8, il 
est relaté qu’ils ont dit aux Israélites, 
«Ils parlèrent ainsi à toute l’assemblée 
des enfants d’Israël: Le pays que nous 
avons parcouru, pour l’explorer, est un 
pays très bon, excellent. Si l’Éternel 
nous est favorable, il nous mènera 
dans ce pays, et nous le donnera: c’est 
un pays où coulent le lait et le miel.»

Dieu  é ta i t  t rès  sa t i s fa i t  de  la 
confession de foi que Josué et Caleb 
avaient faite et les a béni d’entrer en 
Canaan. Nous devons aussi regarder 
la Parole de Dieu avec les yeux de la 
foi. Alors nous pouvons plaire à Dieu 
et recevoir Ses bénédictions.

2. Nous croyons que Dieu nous 
donnera le merveilleux ciel et 
nous récompensera

Hébreux 12:2 déclare ,  «Ayant 
les regards sur Jésus, le chef et le 
consommateur de la foi, qui, en vue 
de la joie qui lui était réservée, a 
souffert la croix, méprisé l’ignominie, 
et s’est assis à la droite du trône de 
Dieu.»

Jésus est le Fils de Dieu. Il était 
avec Dieu de toute éternité et était 
avec Lui lorsqu’Il a commencé toutes 
choses. Cependant, Jésus a été fl agellé 
par des créatures et a subi toutes 
sortes de souffrances et a finalement 
été crucifié. Il a choisi un chemin 
vraiment diffi cile et rude.

Jésus croyait que de nombreuses 
personnes seraient sauvées par le 
chemin du salut qu’il avait ouvert. Il 
croyait que cela allait réjouir Dieu. Il 
croyait aussi qu’Il aurait une grande 
joie avec Dieu dans les cieux lorsqu’Il 
aurait achevé Sa tâche en tant que 
Sauveur. C’est pourquoi il ne s’est 
inquiété de rien, même de la honte.

Moïse, le dirigeant de l’Exode était 
le fils d’une princesse d’Egypte. Il 
avait la prospérité et le pouvoir. Mais 
Hébreux 11:25-26 déclare, «…aimant 
mieux être maltraité avec le peuple 
de Dieu que d’avoir pour un temps 
la jouissance du péché, regardant 
l’opprobre de Christ comme une 
richesse plus grande que les trésors de 

l’Égypte, car il avait les yeux fi xés sur 
la rémunération.»

C’est cela la foi. Regarder à la 
r écompense  e l l e -même es t  une 
preuve qui montre la foi en Dieu. 
En regardant à la récompense,  nous 
pouvons agir avec foi avec l’espérance 
pour le ciel. Nous devons donc croire 
en Dieu qui est  le rémunérateur 
comme le dit  Apocalypse 22:12, 
«Voic i ,  j e  v iens  b ien tô t ,  e t  ma 
rétribution est avec moi, pour rendre à 
chacun selon ce qu’est son oeuvre.»

3.  Comment complètement 
croire en Dieu en tant que notre 
Rémunérateur

1) Nous devons circoncire nos 
coeurs  par  la  Parole  de Dieu et 
acquérir des coeurs sincères 

Un coeur sincère se réfère au coeur 
de vérité exempt de fausseté, le bon 
coeur sans mal et le coeur sanctifi é qui 
ressemble au coeur du Seigneur.  C’est 
le cœur spirituel. Ce n’est que lorsque 
les gens ont des cœurs sincères  qu’ils 
peuvent confesser une foi véritable, et 
cela se manifeste en justice qui peut 
être reconnue en tant que justice par 
Dieu et conduire au salut (Romains 
10:10).

Dans la mesure où vous aimez le 
monde ou les choses de ce monde, 
vous ne pouvez pas at teindre le 
coeur  vér i table .   Sans  ce  cœur, 
vous ne pouvez pas vous sacrifier 
parfaitement. Pour véritablement 
porter de beaux fruits, vous devez 
atteindre des cœurs sincères. Alors 
seulement, vous ne bougerez plus ni 
ne perdrez votre cœur. Vous pouvez 
sortir en vainqueurs jusqu’à la fi n.

Matthieu 13:44-46 déclare, «Le 
r o y a u m e  d e s  c i e u x  e s t  e n c o r e 
semblable à un trésor caché dans un 
champ. L’homme qui l’a trouvé le 
cache; et, dans sa joie, il va vendre 
tout ce qu’il a, et achète ce champ. 
Le royaume des cieux est encore 
semblable à un marchand qui cherche 
de belles perles. Il a trouvé une perle 
de grand prix; et il est allé vendre tout 
ce qu’il avait, et l’a achetée.»

Comme il est écrit, si vous voulez 
entrer à la Nouvelle Jérusalem et 
gagner les récompenses préparées 
pour vous, vous devez d’abord être 
capables de «vendre tout ce que vous 
avez.» C’est-à-dire que nous devons 

chasser la convoitise de la chair, la 
convoitise des yeux et l’orgueil de 
la vie de ce monde et préparer un 
cœur sincère. Alors, nous pouvons 
posséder une foi parfaite en Dieu le 
Rémunérateur.

Dieu veut que Ses enfants voient le 
Ciel avec espérance. Il veut que nous 
agissions par la foi de ce que Dieu 
nous rendra  selon ce que nous avons 
fait sur la terre. Dieu se réjouit donc 
des gens qui ne perdent pas la foi dans 
tout type de situation. Il répond à leurs 
prières et les conduit sur le chemin 
des bénédictions.

2) Nous devons prier avec ferveur 
et nous armer de la Parole

Dans la Bible, il y a de nombreux 
versets où Dieu nous promet des 
récompenses (Psaume 18:20, Luc 
6:35).

D i e u  p r o m e t  d e  d o n n e r  d e s 
bénédictions  à tous si nous vivons 
selon Sa Parole. Mais parfois, nous 
rencontrons des persécutions si nous 
essayons de vivre une vie divine dans 
le Seigneur. Dans ce cas, nous devons 
prier avec ferveur et nous armer de la 
Parole de Dieu de manière à ce que 
nous ne perdions pas la foi de ce que 
Dieu nous donne en tout temps les 
meilleurs choses.

Alors, la force pour vaincre toute 
épreuve vient  d’en haut et  nous 
pouvons recevoir les oeuvres du 
Saint-Esprit. Si vous réalisez la raison 
spirituelle d’une épreuve et que vous 
rendez toujours grâce avec joie pour 
tout, c’est la lumière même et les 
ténèbres ne peuvent que fuir. Nous 
pouvons supporter les souffrances 
s a n s  ê t r e  d é c o u r a g é s  d a n s  l e s 
persécutions, et nous pouvons nous 
réjouir car les récompenses préparées 
pour nous au ciel sont grandes.

Chers frères et soeurs en Christ, 
Dieu a promis de nous récompenser 
comme il a promis la terre promise 
aux Israélites. Ce n’est que lorsque 
nous croyons que le Dieu vivant 
est notre Rémunérateur que nous 
pouvons recevoir les bénédictions. Je 
vous exhorte à croire en la Parole de 
Dieu et à courir avec ferveur malgré 
qu’en réalité, vous faites face à des 
difficultés. Je prie dans le nom du 
Seigneur qu’en agissant ainsi, vous 
glorifi erez Dieu partout où vous allez.
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Or sans la foi il est impossible de lui être agréable; car il faut que celui qui s’approche de Dieu croie que Dieu existe, 
et qu’il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent.» (Hébreux 11:6)
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1. L’Eglise Centrale
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi



3 InterviewN° 96  20 Septembre 2015anminMDouveN esll e

Pendant la retraite, il faisait très frais et beau. Comme nous 
avons vu de nombreuses libellules, nous avons été remplis 
de l’amour de Dieu. Lors de la première nuit, de nombreuses 
personnes ont été guéries et nous avons puissamment senti 
la présence de Dieu parmi nous. Pendant la 
Louange et l’Adoration du Feu de Camp, 
la troisième nuit, nous étions 
tellement heureux de sentir 
Son amour. Les membres de 
l’église se déplaçaient en 
ordre. J’étais reconnaissant 
de faire partie de la famille 
Manmin.

Pasteur Vladimir Osipov 
et sa femme, Russie

J’ai été remplie d’espérance pour 
la Nouvelle Jérusalem lorsque j’ai vu 
la louange du Pasteur Principal avec 
des larmes pendant la Louange et 
Adoration du Feu de Camp. J’ai pris 
la décision de chasser rapidement le 
mal de mon cœur, d’acquérir un cœur 
bon et beau et de devenir un fruit 
spirituel. Entre-temps, j’ai été guérie 
d’indigestion qui m’avait troublée 
pendant 23 ans. Alléluia!

Soeur Shen Mei Yun, Singapour

«J’ai été Guérie pendant la Louange»

Le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee est resté avec les 
membres jusqu’à ce que tous les événements soient écoulés 
et cela m’a touché, parce que cela prouvait sa sincérité. Ma 
femme a été guérie de pneumonie et de cholécystite par sa 
prière transcendant le temps 
et l’espace. En participant à 
la retraite d’été 2015, nous 
sommes devenus plus 
remplis de l’amour de 
Dieu et nous avons 
a imé  encore  p lus 
la Corée à cause de 
Manmin.

Pasteur Shlomy Abramov 
et sa femme, Israël

«Manmin était Remplie 
de l’Amour de Dieu»

Les membres de Manmin ont été 
très gentils avec moi et j’étais très 
reconnaissant. J’étais très joyeux 
et heureux pendant la retraite. J’ai 
vu des libellules descendre d’en 
haut comme des flocons de 
neige qui tombaient. Qui peut 
expliquer cela si ce n’est un 
miracle!

Pasteur Jonathan Ortega, Philippines

«Jai Vu des Libellules Descendre 
d’en Haut»

Retraite d’été
de MANMIN
de 2015 

Journée sportive

J’ai expérimenté de nombreuses 
personnes guéries par la puissance 
d e  D i e u .  D i e u  a  b a i s s é  l a 
température avec des brises fraîches 
et il ne faisait pas trop chaud. 
C’était le meilleur temps 
depuis! Pendant la journée 
sportive, des vents frais 
et doux ont soufflé et 
on pouvait ressentir 
Dieu.

Pasteur Stanley Mbogo, Kenya

«Il Faisait Frais avec de la Brise»

Adoration et louange pendant le Feu de Camp

«J’ai Fortement Ressenti 
la Présence de Dieu»
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Eglise de Santification Manmin en
France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Group de Manmin Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Un jour je suis allée sur le toit 
avec une échelle pour cueillir 
des piments que j’avais plantés. 
Soudain, l’échelle s’est brisée et je 
suis tombée à terre. J’avais mal 
de deux côtés et j’avais comme 
une bosse sur l’os de ma hanche 
droite. Je ne pouvais pas me lever. 
Et je devais utiliser des béquilles. 
Pendant la Réunion de Guérisons Divines de la retraite, 
j’ai reçu la prière du Pasteur Principal et mon os de la 
hanche est devenu très chaud comme si on y avait mis de 
la poudre de piments rouges. Quand je le touchais c’était 
très chaud. Après j’ai pu marcher sans béquilles.

              Diaconesse Insuk Bang, 
1ère paroisse, Corée du Sud

«Je Peux Marcher sans Béquilles»

Le 19 Février, je suis tombée d’une 
hauteur de deux mètres et on a 
diagnostiqué des fractures multiples 
de l’ar ticulation fémorale de la 
hanche. On m’a dit que le traitement 
prendrait six mois. Pendant les 
premiers t rois mois, j’utilisais 
des béquilles. Le quatrième mois 
j’utilisais une canne et je boitais 
toujours. Juste avant la retraite j’avais de fortes douleurs 
et ne pouvais m’agenouiller. J’avais diff icile à bouger. 
Mais quand j’ai reçu la prière du Dr. Lee pendant la 
Réunion de Guérisons Divines, j’ai ressenti une sensation 
de brûlure au travers des parties endommagées et j’ai pu 
marcher sans aucune douleur.

                         Soeur Minju Kim, Corée du Sud

«J’ai été Guérie de Fractures de 
l’Articulation Fémorale de la Hanche»

J’ai souffert d’astigmatisme pendant cinq ans. Je ne pouvais pas lire 
les petites lettres et je devais porter des lunettes. Mon poignet droit était 
aussi fracturé, et je souffrais de douleurs chaque fois que je bougeais 
mon poignet. Lorsque j’ai été à l’hôpital, le médecin a dit que je devais 
être opérée. Parfois la douleur se répandait dans mes deux coudes et je 
ne pouvais pas les bouger librement. Mais après la prière du Dr. Lee, je 
pouvais bien voir sans lunettes et la douleur au poignet et à mes deux 
coudes était partie.

                                    Soeur Cynthia McMillan, Australie

«J’ai pu Entendre et j’ai Reçu la Guérison d’un Cancer du Sein» «J’ai eu une Meilleure Vision et mon Poignet Fracturé est 
Devenu Normal»

Je suis née normale, mais à l’âge de 4 ans  je suis devenue sourde 
après m’être cognée la tête. En Septembre 2014, j’ai commencé à assister 
aux cultes de l’Eglise Centrale Manmin et aux prières de Daniel au 
travers d’Internet. J’ai reçu la prière du Dr. Lee pendant les séries et 
deux mois plus tard j’ai trouvé que j’étais guérie d’un cancer du sein. De 
plus, je commençais à entendre. Et pendant la Réunion de Guérisons 
Divines lors de la retraite, j’ai pu entendre mieux et j’étais capable de 
discerner la voix des autres et les instruments de musique.

                                             Sœur Jytte Dahl, Danemark

Une semaine avant la retraite, j’ai 
tordu le ligament de mon épaule 
gauche alors que je portais quelque 
chose de lourd. L’hôpital m’a pressé 
pour une opération. Mais je voulais 
recevoir la guérison par la foi lors 
de la Retraite d’Eté de Manmin. Je 
me suis préparé avec empressement 
et j’ai lu Le Message de la Croix en 
vietnamien. Pendant la Réunion de Guérisons Divines, 
j’ai reçu la prière du Pasteur Principal. Alors j’ai senti 
quelque chose qui tirait sur mon épaule. J’ai essayé de 
lever mon bras gauche et je n’ai ressenti aucune douleur 
et pouvais le bouger librement.

                                   Frère Habatang, Vietnam

«Le Ligament Tordu de mon Epaule 
Gauche est Devenu Normal»

L’Amour de Dieu Manifesté 
dans Ses Puissantes Œuvres 

La Retraite d’Eté de Manmin se tient pendant la première semaine d’Août. De nombreux types de miracles et de 
prodiges et les œuvres puissantes ont été manifestés pendant la retraite et ont permis aux participants de ressentir 
l’amour de Dieu et d’avoir une plus grande espérance pour le ciel. Lors de la première nuit de la retraite 2015, le Dr. 
Jaerock Lee, homme de réveil de renommée mondiale a conduit le séminaire et la Réunion de Guérisons Divines. De 
nombreuses personnes ont été guéries de leurs maladies et ont reçu des réponses. Voici quelques témoignages.


